Die Heinrich-von-Kleist-Schule informiert:

3. Ausbildungsbörse mit IHG an der Kleist-Schule

Über ein Dutzend Ausbildungsbetriebe präsentieren sich für Schüler in Eschborn

Fraz und Ugur gehen von Stand zu Stand und kommen mit den Ausbildern und Firmenchefs ins Gespräch. Sie informieren sich interessiert, fragen nach den Tätigkeitsfeldern und möglichen Praktikumsplätzen, um den Betrieb näher

kennen zu lernen.

Die beiden Schüler der Hauptschulklasse 8 der Heinrich-von-Kleist-Schule sind am Dienstagvormittag (31. Mai) im Kleist-Forum der eigenen Schule und begutachten die insgesamt 14 ausstellenden Betriebe. Sie sind in der glücklichen Lage, dass die Schule eine erstklassige Kooperation mit der Interessengemeinschaft Handel und Gewerbe e.V. Eschborn pflegt, weshalb sich die Betriebe für sie Zeit genommen haben, um mit den Vorabgangsklassen der Haupt- und Realschule der Eschborner weiterführenden Schule ins Gespräch zu kommen. Es ist der Weitsicht des 1. Vorsitzenden der Mittelstandsvereinigung, Herrn Markus Depping zu verdanken, dass diese Aushildungsbörse zum

telstandsvereinigung, Herrn Markus Depping zu verdanken, dass diese Ausbildungsbörse zum 3. Mal stattfinden kann. Er schafft es immer wieder, viele der insgesamt über 130 Mitgliedsbetriebe von der Notwendigkeit einer solchen Kooperation zu überzeugen und mehr als ein Dutzend der Mitglieder zur Teilnahme an der Börse zu motivieren. Herr Depping hierzu: "Wir wollen aktiv daran arbeiten, dass unsere Betriebe gute Auszubildende bekommen. Nur durch ein solches Engagement können wir dem Nachwuchsmangel unserer Mitglieder vor Ort nachhaltig begegnen." Welchen Stellenwert diese Ausbildungsbörse hat, die die bislang erste und einzige ihrer Art im gesamten Main-Taunus-Kreis ist, zeigt, dass sich der StadtverordnetenHENRICH-V-KLEISP-SCHULE CSCHBORN / TRUNUS

vorsteher von Eschborn und Vizepräsident der IHK Frankfurt, Herr Horst-Günther Döll, es sich jeweils nicht nehmen lassen wollten, ein Grußwort zu sprechen. Her Döll dazu: "Die IHG ist durch diese Börse um ein weiteres, positives Engagement reicher. Gern bringe ich mir hier ein und unterstütze die lokalen Betriebe und unsere Jugend vor Ort."

Die Eröffnung der Börse erfolgte um 9.45 Uhr durch Herrn Vorsitzenden Depping und den Schulleiter der Schule, Herrn Direktor Adnan Shaikh. Die Grußworte von Herrn Stadtverordnetenvorsteher Döll rundeten diesen offiziellen Teil ab. Zunächst war die Hauptschulklasse 8 an der Reihe. Für eine Schulstunde durchliefen sie die Ausbildungsbörse. Gefolgt wurden sie, ebenfalls für je eine Schulstunde, von den Realschulklassen 9a und 9b. Diese drei Klassen waren vom Regelunterricht befreit, damit sie in Ruhe mit den entsprechenden Betrieben in den Austausch kommen konnten. Im Anschluss hatten Gymnasialschüler der Stufe 9 und der Oberstufe noch die Gelegenheit, ebenfalls in den Genuss der Börse zu kommen. Schulleiter Shaikh abschließend: "Unsere Schülerinnen und Schüler können sich glücklich schätzen, dass wir als Schule hier in Eschborn so gut aufgestellt sind. Besonders mit der Unterstützung der Stadt Eschborn und der IHG ergeben sich Chancen, die an anderen Standorten niemals möglich

Weitere Informationen rund um die Heinrichvon-Kleist-Schule erhalten Sie telefonisch unter 06196-9570-0 oder unter www.kleist-schule.de.

